

Inicio > Energía > **Ecopetrol** en Descenso: El anuncio presidencial que ha impactado en la Bolsa

Energía

Ecopetrol en Descenso: El anuncio presidencial que ha impactado en la Bolsa

Autor: **Bárbara González** Fecha: 28 de abril de 2023



Últimos artículos



Economía

Ecopetrol, la empresa petrolera estatal colombiana, sufrió una caída del 6,5% en la Bolsa de Valores de Colombia, luego de las declaraciones realizadas por el recién nombrado presidente de la compañía, Ricardo Roa. Durante una entrevista en una emisora de radio, Roa anunció que **no se otorgarán nuevos contratos para la exploración de hidrocarburos en el país**. Esta noticia ha generado repercusiones en los mercados financieros y ha afectado el valor de las acciones de la compañía petrolera.

La caída en el valor de las acciones de **Ecopetrol** ha preocupado a los inversionistas, quienes temen que la decisión pueda afectar el crecimiento y la rentabilidad futura de la empresa. A corto plazo, se espera que **Ecopetrol** enfrente

En portada:

Nacional

Más de 10 vuelos de JetSmart suspendidos y 2000 pasajeros afectados por una medida gremial



Energía

Argentina retoma la exportación de petróleo a Chile tras



Estreno del primer índice bursátil de energías renovables en México: Renewable E Index MX



Estreno del primer índice bursátil de energías renovables en México: Renewable E Index MX



Economía

El dueño de Mercado Libre apuesta al rugby con equipo en Miami

dificultades para mantener sus niveles de producción actuales, debido a la disminución en las inversiones en exploración y extracción de hidrocarburos.

A largo plazo, la política de no otorgar nuevos contratos de exploración podría tener un **impacto significativo en el sector energético colombiano**, ya que el país depende en gran medida de las exportaciones de petróleo para mantener su economía. Sin embargo, el gobierno colombiano está trabajando en el desarrollo de proyectos de **energías renovables** y en la diversificación de la matriz energética, como parte de su compromiso con la sostenibilidad y la lucha contra el cambio climático.

El anuncio de Ricardo Roa ha generado opiniones divididas entre los expertos y los analistas del sector energético. Por un lado, algunos consideran que la decisión es acertada, ya que contribuirá a la protección del medio ambiente y a la transición hacia un modelo energético más sostenible en Colombia. Por otro lado, hay quienes argumentan que la medida podría afectar negativamente la inversión extranjera y la estabilidad económica del país.

En el ámbito **internacional**, la noticia de la caída en las acciones de **Ecopetrol** ha sido recibida con preocupación, ya que **Colombia es uno de los principales productores de petróleo en América Latina**.

17 años de interrupción

Nacional

Criadero ilegal en Nueva Pompeya: 17 perros hacinados y 58 aves muertas



Nacional

Cristina Kirchner reaparecerá para dar una "clase Argentina" retoma la exportación de petróleo a Chile tras 17 años de interrupción



Nacional

Criadero ilegal en Nueva Pompeya: 17 perros hacinados y 58 aves muertas



Nacional

Cristina Kirchner reaparecerá para dar una "clase magistral"



Artículo anterior

La energía eólica: Desafíos medioambientales y soluciones para proteger la fauna local

